## **VALENCIA**

II Jornadas sobre Cultura: La vida sigue igual

Durante los días 8, 9 y 10 de febrero, organizadas por el Consell Valencià de Cultura, se han celebrado en la sede de la UIMP de Valencia, las II Jornadas sobre Cultura en la Comunitat Valenciana, bajo el título: "Els arxius, les biblioteques i els centres de documentació valencians davant el repte del III mil·lenni".

Los Sres. Fco. Javier Tusell y Manuel Carrión Gutiez asistieron como invitados de honor, encargándose de los discursos de Inauguración y de Clausura respectivamente.

El Programa de las Jornadas establecía seis sesiones de trabajo desarrolladas en tres aulas: Archivos, Bibliotecas y Centros de documentación. En cada sesión se leyó una ponencia y comunicaciones a la misma, abriéndose a con-

tinuación un turno de palabra entre el público. Las cuestiones planteadas podrían generalizarse en los aspectos de : legislación; categorías laborales de los profesionales; necesidad de estudios universitarios de biblioteconomía en la Comunidad Valenciana; y la financiación de los centros por parte de los poderes públicos.

La última sesión de trabajo reunió archiveros, bibliotecarios y documentalistas con

el objeto de redactar de forma sucinta las conclusiones de estas II Jornadas. A partir de dicha reunión conjunta los profesionales de archivos, bibliotecas y centros de documentación, expresaron sus peticiones ante los miembros del Consell de Cultura, quienes asumieron ante los participantes el compromiso de elevar dichas propuestas a las Cortes para su debate. La inscripción para participar en estas II Jornadas estaba cerrada desde el mes anterior a su celebración, por lo que la concurrencia de público fue la esperada por la organización. Dada la antelación con que se organizaron estas Jornadas no es justificable que no se hicieran entrega a los participantes de las Actas con las ponencias y comunicaciones allí expuestas, si bien, los participantes habíamos recibido

puntual notificación de este detalle.

La amplitud del tema propuesto para estas II Jornadas "Els arxius ... davant el repte del III Mil·lenni" ha tenido como consecuencia el que no fuera posible profundizar en ningún aspecto. Este error de planteamiento lleva a otros en relación con los contenidos del Programa que fue confeccionado a partir de trabajos que habían sido elaborados con otros propósitos, y por tanto, en buena parte ya presentados o publicados anteriormente. Así profesionales en activo de archivos, bibliotecas y centros de documentación se sucedian en la lectura de sus trabajos tal como ordenaba el programa.

Por parte de la organización fueron designados miembros del Consell de Cultura para presentar a los ponentes y actuar como moderadores. El hecho de incluir a personas ajenas a los temas tratados, provocó que se produjeran ciertas situaciones fuera de contexto. La excepción

> correspondió a la secretaria de las Jornadas y verdadera alma del evento, Sra. Pilar Faus, la cual haciendo gala de su conocida reputación contribuyó con un brillante discurso en el acto inicial e hizo oportunísimas indicaciones de forma puntual en sesiones sucesivas.

Resaltar la asistencia de personas implicadas en el futuro de la profesión (becarios, estudiantes y profesores de Biblioteconomía, maestros de primaria y secundaria) que denuncia-

ron su situación en todos los momentos que hubo debate.

También AVEI como asociación profesional estuvo presente en la sede de la UIMP; se instaló durante dos días una mesa con hojas de inscripción de nuevos socios y los últimos números de *Métodos de Información* a la venta. Se acercaron por allí pocos socios, pero si que fueron muy numerosos los participantes que se interesaron por la asociación, curiosearon la revista o que simplemente se entretenían unos instantes junto al stand.

Lola Miñarro Yanini